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Assunto:  REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES ACERCA DAS CONSTANTES FALTA
DE  ÁGUA  NAS  RESIDÊNCIAS  DOS  BAIRRO  JARDIM  NATÁLIA  E  ALTO  DOS
PINHEIROS.

Destinatário: Prefeitura Municipal de Ibitinga e SAAE.

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio  Plenário,  cumpridas  as formalidades  regimentais,  seja  este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal,  através de seus membros legalmente
eleitos  pela  população,  tem  como  uma  de  suas  atribuições  fiscalizarem  o  Poder  Executivo
Municipal no âmbito de seus atos, e ainda que o Poder Legislativo ocupa papel preponderante no
controle e fiscalização dos negócios municipais; 

CONSIDERANDO ainda que vários moradores dos bairros Jardim Natália e Alto dos Pinheiros
tem procurado este vereador nos últimos tempos relatando problemas com a falta de água junto
às suas residências, o que além de trazer transtornos às tarefas diárias, ainda prejudica as pessoas
que por conta desse calor imenso muitas vezes não tem como tomar um banho após um dia
exaustivo de trabalho, bem como idosos e bebês que ficam intolerantes à situação.

Tendo em vista as considerações acima PERGUNTO:

1) Quais medidas o SAAE está tomando para solucionar o problema de falta de água no
bairro Jardim Natália e Alto dos Pinheiros? Qual o prazo estimado para a normalização
do abastecimento?

2) Quais os motivos da falta de abastecimento de água nos bairros em questão?

3) É possível o uso do caminhão pipa para suprir a falha no abastecimento de água nas
casas? Se sim, porque essa possibilidade não está sendo adotada?

4) Considerando que os bairros em questão estão há vários dias sofrendo com falta de água
em suas casas, o SAAE tem o levantamento de quantas famílias estão sofrendo com este
tipo de problema?

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 14 de outubro de 2024.

MURILO BUENO
Vereador - PODE 

REQUERIMENTO Nº 379/2024
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APROVADO
31ª Sessão Ordinária - 15/10/2024

mailto:informacao@camaraibitinga.sp.gov.br


RICHARD PORTO DE ROSA 
Vereador - PSDB 

MARCO ANTÔNIO DA FONSECA 
Vereador - PP 
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